

10 de noviembre de 2013, CABA

A 40 AÑOS DE LA RECUPERACIÓN DE LA DEMOCRACIA, REAFIRMAMOS LA NECESIDAD DE SU CONTINUIDAD Y APOYAMOS UN PROYECTO DE PAÍS EN UNIDAD

En una semana se realizará la segunda vuelta electoral presidencial en Argentina. Creemos que estas elecciones son más que nunca decisivas respecto del rumbo que tendrá nuestro país y, por tanto, nuestra educación.

Hemos visto en estos meses a uno de los candidatos despreciar la Educación Pública y con la propuesta de privatizarla a través de la implementación de un sistema de vouchers. Este sistema casi no se aplica en ningún país del mundo, siendo Chile el ejemplo más claro de que su utilización es un fracaso total, que solo genera menos cantidad de personas que logran estudiar. Ese candidato dice abiertamente que las instituciones educativas que no puedan competir tendrán que cerrar. Nosotrxs, comunidad del Alicia, ¿creemos que nuestra casa de estudio podrá competir contra instituciones y universidades que nos multiplican por 10 en presupuesto? Nosotrxs, estudiantes del Alicia, ¿podemos pagar un sistema de educación privado que podría llegar a costar alrededor de \$230.000 por mes? En un país donde la movilidad social ascendente se da principalmente por la posibilidad de profesionalizarse en el sistema educativo público, la privatización de este, el cierre de las instituciones que -como la nuestra- no puedan competir, no nos lleva a otra cosa que a convertir la formación superior en un privilegio para unos pocos y a generar mayor desigualdad y pobreza.

Hemos leído la plataforma de La Libertad Avanza, que propone -sin rodeos- modificar el Estatuto Docente eliminando licencias, vacaciones pagas, salario por antigüedad, y que habilita despidos con o sin justificación, sin indemnización, y propone modificar el sistema de acceso a cargos para que estén habilitados quienes no tengan formación docente por encima de los que sí la tienen. ¿Cuántos años le ha llevado a la docencia conseguir los derechos que hoy tenemos?

Estos planes que consisten en la eliminación de lo público y la quita de derechos se ven reflejados también en la propuesta que el candidato a Presidente Javier Milei tiene para el sistema de Salud Pública, así como para la industria, el empleo, etc. La receta del "sálvese quien pueda" -que ya vimos con el menemismo y con Macri, actual jefe político de Milei- considera que los medicamentos de los jubilados, de los diabéticos, de las personas con HIV, de los bebés recién nacidos con cardiopatías congénitas, son un gasto que el Estado no debe asumir: si no pueden pagarlo, que se mueran. Si las pymes y fábricas no pueden competir, que quiebren. Este es el modelo de país que nos quieren hacer padecer.

A su vez, los hemos visto despreciar la Democracia, fomentar la violencia y ejercerla a mansalva en todos los medios de comunicación, insultando a quienes piensan distinto y agitando su eliminación como en las épocas más oscuras de nuestro país. Se regodean insultando a mujeres, a disidencias, a personas con discapacidad, a adultos mayores, y la lista podría seguir y seguir. Ante este escenario de violencia que ellos mismos anticipan nos preguntamos: ¿la libre portación de armas que proponen será el modo de llevar a la acción lo que generan los discursos de odio que ellos habilitan? Los vemos justificar el genocidio

perpetrado por la última dictadura militar y reivindicarlo, los escuchamos decir abiertamente que no fueron 30.000 los desaparecidos y hasta, incluso, pedir la excarcelación de militares condenados nacional e internacionalmente por delitos de lesa humanidad. **¿Es este el país que queremos?**

Por todo esto, consideramos que **NO HAY LUGAR PARA LA NEUTRALIDAD**. Como Consejeros de los distintos claustros del IES N°1, creemos que debemos posicionarnos: **llamamos a toda la comunidad del Alicia a defender la educación pública y la democracia en las urnas**. Para ello creemos que la única opción es votar en contra del fascismo y la desigualdad que nos proponen Milei y Macri, **APOYANDO CON EL VOTO A SERGIO MASSA**. Estamos seguros de que este es el único camino posible para no perder los derechos conseguidos, y para exigir por los que aún nos faltan. Sabemos que son muchas las cosas que se deben cambiar, pero este cambio solo tendrá lugar con un proyecto de país que genere las condiciones para mejorar la educación, la salud, la industria, la moneda nacional, con un proyecto humano, en unidad y libre de violencia.

Es democracia o dictadura.

Es educación para todos o para unos pocos.

El Consejo Directivo del IES N°1 apoya la fórmula Massa-Rossi y llama a la comunidad educativa a votar con la bandera de la Educación Pública.